

Workshops in der VS Kirchberg und Auszeichnung als Global Action School

Die Gemeinde Kirchberg am Wechsel ist wesentlich am LEADER – Projekt „Faire Welt – Bucklige Welt – Wechselland“ beteiligt. Daher konnten im November insgesamt vier Projekttag zu den Themen Fußball und Baumwolle in der VS Kirchberg stattfinden.

Da die Schule unter der Leitung von VD Brigitte Fuchs schon seit Jahren sehr aktiv zu den Themen Fairer Handel und Globale Gerechtigkeit arbeitet, wurde sie am 18.11.2013 zur Global Action School ausgezeichnet. Mit dabei bei der Global Action School - Auszeichnung der Schule waren der Vizebürgermeister Herbert Haselbacher, VD Brigitte Fuchs, VOL Barbara Koderhold und die Bildungsreferentin von Südwind NÖ Süd Mag.^a Brigitte Buchleitner.



v.l.n.r. VD Brigitte Fuchs, Vize-Bürgermeister Hubert Haselbacher, VOL Barbara Koderhold und Südwind NÖ Süd Bildungsreferentin Mag.^a Brigitte Buchleitner mit der 2b der VS Kirchberg

Bei allen durchgeführten Workshops von Südwind NÖ Süd konnten die SchülerInnen von der ersten bis zur vierten Klasse interaktiv erfahren wie Fußbälle und unsere Jeans bzw. T-Shirts hergestellt werden. Sie durften Baumwolle anfassen und selbst probieren, wie es ist, einen Fußball zu nähen. Auch die Arbeitsbedingungen, unter denen diese Produkte hergestellt werden, waren Thema der Workshops. „*Besonders schlimm finde ich, dass auch Kinder unsere Jeans herstellen. Die sollten ja eigentlich in die Schule gehen. So wie wir!*“, erzählte eine Schülerin der zweiten Klasse bei einer Schlussbesprechung.